

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Eugène GROSS

Nécrologie : M. le Major Valentin Morand

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1899, tome 1, p. 91-92

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La mort vient d'enlever de ce monde M. le Major Valentin Morand, Commandant d'arrondissement. Il est pieusement décédé à Martigniy, le 14 octobre, muni des Sacrements de l'Eglise. Un immense concours accompagnait hier, 17, sa dépouille mortelle au champ du dernier sommeil.

Tous ceux qui ont connu M. Morand l'ont aimé. Aussi partagent-ils bien sincèrement le deuil qui frappe si douloureusement de plus près son épouse et ses enfants

M. Morand avait fréquenté le Collège de St-Maurice. Il en avait gardé si bonne mémoire qu'il y envoya successivement trois de ses fils : Joseph, Albert et Raphaël, celui-ci en philosophie cette année.

A ces titres particuliers M. Valentin Morand mérite un souvenir spécial dans les Echos. Ils se font un

devoir de recommander son âme aux prières de leurs lecteurs, et présentent leurs condoléances bien senties à sa chère famille en pleurs.

La Réd.